

Pressemitteilung

Sommerfest zum 25-jährigen Jubiläum der DRK-Kindertagesstätte „Abenteuerland“

Bochum, den 08.06.2022

Am kommenden Samstag, 11. Juni, wird der 25. Geburtstag der Kita „Abenteuerland“ groß gefeiert. Das Team der Kita und der DRK-Kreisverband Bochum e.V. laden Kinder, Eltern, Ehemalige oder auch Interessierte ein, bei einem Sommerfest einen vergnüglichen Nachmittag an der Wasserstraße 435b in Weitmar zu verbringen.

Los geht es um 11 Uhr mit dem Einlauf der Entdeckungskids. Es folgen fröhliche Lieder und Spielaktionen. In der Turnhalle wird es ein Schattentheater zu sehen geben. Wer selbst aktiv werden möchte, ist bei den Bastelangeboten richtig: Windmühlen, Schmuckkreisel oder auch Kratzbilder können hier eigenhändig angefertigt werden.

Wie es sich für eine Kindertagesstätte des Deutschen Roten Kreuzes gehört, dürfen natürlich auch ein echter Rettungswagen und die Teddyklinik nicht fehlen. Hier können die Kinder ihre Kuscheltiere (mit oder ohne Wehwehchen) gründlich untersuchen und falls nötig behandeln lassen. Dazu gibt es den Teddyklinik-Gesundheitspass. Das Jugendrotkreuz zeigt, wie Verbände richtig angelegt werden.

Auf einem Bobbycar-Parcours können das fahrerische Können ausprobiert und ein Bobbycar-Führerschein erworben werden.

Gefeiert wird von 11 bis 15 Uhr.

Info:

Die DRK-Kindertagesstätte „Abenteuerland“ besteht nun seit 25 Jahren in Weitmar.

Seit der Eröffnung im April 1997 gibt es schon die Betreuung von U3-Kindern. Ganztagsbetreuung wurde schon angeboten, als es noch nicht „normal“ war.

DRK-Kreisverband Bochum e.V.

An der Holtbrücke 8
44795 Bochum
Tel. 0234 9445-0
Fax 0234 9445-201
info@drk-bochum.de
www.drk-bochum.de

Ansprechpartner

DRK-Öffentlichkeitsarbeit
Irmgard Herz
Tel. 0234 9445-112
Christian Seibel
Tel. 0234 9445-200
presse@drk-bochum.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Neben der Erziehung der Kinder wird auch großes Augenmerk auf die Vermittlung von Wissen, Erfahrungen und Werten gelegt. Die Grundsätze von Henry Dunant, dem Gründer des Roten Kreuzes, von Menschlichkeit und unterschiedsloser Nächstenliebe sind die Richtschnur für die Erziehung.

Gefördert wird die ganzheitliche Entwicklung jedes Kindes unter Berücksichtigung seiner Lebenswelt. Das umfasst Verhalten, Wissen und Erfahrungen in den Bereichen Sprache, Bildung, Kultur, Umwelt, Medien usw. Dabei ist es ebenso wichtig, jedem Kind ein gutes und weltoffenes Wertesystem ins Leben mitzugeben.

Großer Wert wird auch auf eine vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Eltern auf Augenhöhe gelegt. Das zeigt sich in einer sehr engagierten Elternschaft.

Die Kita „Abenteuerland“ wurde am 1. April 1997 eröffnet. 2016 konnte durch einen Anbau Platz für eine weitere Gruppe geschaffen werden. Heute werden 88 Kinder in fünf Gruppen betreut. Dazu steht eine Fläche im Haus von ca. 1.000 m² und ein Außengelände von ca. 2.000 m² zur Verfügung. 24 Mitarbeiterinnen kümmern sich um die Heranwachsenden. Für das Jahr 2022 gab es 420 Betreuungsanfragen. Leider gab es nur Platz für 16 Kinder.